

NATUR IN SALZBURG

Wie lege ich eine artenreiche Blumenwiese an?



Freitag
31. März 2023

19.30 Uhr

Strobl

Lesesaal der Gemeinde
Dorfplatz 2

Freiwillige Spenden

Franz Hönegger
Gärtnermeister

Der Erfolg des bayerischen Volksbegehrens zum Thema Bienensterben hat aufgezeigt, wie dramatisch der Insektenchwund der letzten Jahrzehnte war. Dies berührt die Menschen, und sie wollen etwas dagegen tun.

Was kann jeder bzw. jede Einzelne – selbst im kleinsten Garten – umsetzen, um dadurch einen positiven Beitrag für die Biodiversität zu leisten? Franz Hönegger erklärt die praktische Umsetzung und Vorzüge einer pflegeleichten Blumenwiese.

Mit Unterstützung von Land und Europäischer Union